



学校だより～笑顔と協働の学校づくりを目指して～

北河田小通信



令和7年7月18日

7月10日に行いました5年生の着衣泳をもって、本年度の水泳の授業が無事に終了しました。それぞれの目標に向かって、一生懸命に取り組み、子どもたちの歓声がプールで響いていました。一方、熱中症予防のため、外遊びが制限される日が続きました。学校保健委員会（7月3日に実施）では、「学校で、少しでも体を動かす機会や遊ぶ時間があるとよい」という保護者の方の声をいただきました。そこで、「**アクティブ・モーニング**」として、朝の比較的涼しい時間帯に休み時間を設定し、外遊びの時間を確保しました。9月以降も暑い日が予想されます。引き続き熱中症予防には十分留意する中で「アクティブ・モーニング」をはじめ、子どもたちの体づくりについても組んでいきたいと考えます。

いよいよ明日から夏休みとなります。これまで、子どもたちの健やかな成長のために、ご支援ご協力いただいた保護者の皆様、地域の皆様に心よりお礼を申し上げます。病気や事故、事件への巻き込まれ等がないよう、安全に留意して明るく元気に過ごしてくれることを願っています。学校でも、健康で安全に過ごすためのきまりや危険を回避する方法について事前に指導をしておりますが、ご家庭でもご指導いただきますよう、よろしく願いいたします。40日を超える長い夏休みです。ぜひ、豊かな体験や経験を通して、有意義な夏休みをお過ごしください。



子どもたちに伝えたメッセージ

- 夏休みはたっぷり時間があります。すぐにはできなくても、時間をかければできるようになることはいくつもあります。何か一つ、チャレンジしてみてください。
- 小学生だって家族の一員です。自分にできることを見つけてお手伝いをしましょう。
- 「事故なし・けがなし・病気なし」3つの「なし」に気を付けて、楽しい夏休みを過ごしましょう。



★学年通信について

これまで毎月発行していましたが、**毎月**の定期発行は**1年生のみ**といたします。月予定につきましては、これまで通り「すぐーる」で送信しますので、行事予定や下校時刻はそちらをご確認ください。校外学習や教科等における連絡については、各学年より、必要な時期にすぐーる等で連絡いたします。

北河田小学校の教職員として

子どもたちも教職員もいっしょに、楽しい北河田小をみんなの手でつくっていきましょうと伝え、そのための**合い言葉として3つの「あ」**を掲げています。

「あんしん」の「あ」

優しい心があふれる

「安心して生活できる学校」

「あんぜん」の「あ」

命と体を大切に

「安全に生活できる学校」

「ありがとう」の「あ」

感謝の気持ちでいっぱいになる

「あたたかい学校」

「子どもたちが自ら考え判断できる力を伸ばす授業づくり」「一人一人のよさや強みに目を向け、子どもも職員も共に育つ学校づくり」に力を入れていきたいと考えます。子どもたちが安心して学び、成長できる環境づくりを目指し、教職員一同、自覚と誇りを持ち務めてまいります。お気づきの点がございましたら、ご遠慮なく学校にご連絡ください。よろしくお願いいたします。